

El Grupo se pone en marcha

BALONMANO

La vuelta de Neymar y la baja de Alexis son las novedades de los grupistas, que arrancan de nuevo con el objetivo de «la permanencia»

:: J. L. C.

GIJÓN. El equipo de balonmano del Grupo Covadonga de Primera División, con su técnico Chechu Villaldea al frente, comenzó ayer el trabajo de pretemporada. La principal novedad grupista es el regreso del lateral Diego González, 'Neymar', que jugó la pasada campaña en la Atlética Avilesina. No obstante, lo verdaderamente relevante es que el conjunto representativo de la entidad de Las Mestas mantendrá su bloque de jugadores, en el que impera de nuevo la juventud.

La plantilla del conjunto gijonés la completan los porteros Germán, Adrián Cabo, Mario y Joaquín; los primeras líneas Sergio Vizcaino 'Chuti', Víctor Garrido, Marcos Méndez, Diego Valdés 'Chino', Chus Canal y Mario Gutiérrez, y los segundos líneas Álvaro Borobio, Dani García Vallado, Sergio González, Pablo Cuervo, Guillermo y Pablo del Rey. Cabe señalar que el lateral Alexis Fernández, que se retiró la pasada campaña, jugará alguno de los partidos de casa si lo necesitase Villaldea.

El preparador grupista confía en que «el equipo se ponga a punto con los partidos que hemos programado en la pretemporada» y sobre el objetivo del nuevo curso explicó que «será alcanzar la permanencia lo antes posible y, a partir de ahí, mejorar la clasificación». Los rojillos finalizaron el pasado ejercicio en una cómoda sexta plaza.

El equipo gijonés, que iniciará la



La plantilla grupista, con el técnico Chechu Villaldea y sus ayudantes Víctor y Andrea. :: AURELIO FLÓREZ

Liga de Primera División el 21 de septiembre en la cancha del Arroyo vallisoletano, jugará antes seis encuentros amistosos: Base Oviedo (20 agosto), Atlética Avilesina (24 agosto y 7 de septiembre), Copa Principado (30 agosto y 1 de sep-

tiembre) y filial del Ademar de León (14 de septiembre).

La Copa, en Corvera

La Copa Principado se disputará este año en el polideportivo Toso Muñiz de Corvera. En categoría mas-

culina, las semifinales serán Atlética-DKV Gijón y Unión Financiera-Grupo OMP, mientras que, en la femenina, los partidos por el pase a la final son Liberbank Gijón-Siero Deportivo y Oviedo-Balonmano Gijón.

El Balonmano Gijón sopesa relevar al técnico Raúl Vallejo

:: J. L. C.

GIJÓN. El Balonmano Gijón de la División de Honor Plata Femenina sopesa relevar a Raúl Vallejo, el entrenador que eligió para sustituir a Rodri Llordén, quien dirigió al equipo con éxito las dos últimas campañas. La directiva que dirige Juan Car-

los Suárez ha dado un giro en su decisión y busca un técnico en el mercado para que se haga cargo del primer equipo de la entidad gijonesa. El nombre que suena con mayor fuerza es el del preparador ovetense René Benito, que no tiene experiencia en categoría nacional, pero sí obtuvo buenos resultados en las categorías de base.

El Balonmano Gijón inicia teóricamente hoy la pretemporada con su primera sesión preparatoria en el Pabellón de Deportes, pero aún no sabe con qué entrenador lo hará.

MÁS DEPORTE

Muñiz arrolla a Montes en la fase previa

TENIS | DIONISIO NESPRAL

:: P. M. Antonio Muñiz desbarboló a Dario Montes por 6-3 y 6-0 en la jornada de ayer del Dionisio Nespral, que se disputa en el Club Tenis Gijón. Pese a contar con un temible servicio, el madrileño no pudo apenas oponer resistencia. Por su parte, Pablo Fernández cedió en el duelo avilesino frente a Nicolás García, por 6-4 y 6-0. Previamente sellaron su pase al cuadro final los dos juga-

dores mejor clasificados de la fase preliminar. Álvaro Blanco ganó a Jorge Mendieta por 6-1 y 7-5, mientras que Zoilo Ríos acabó con la trayectoria del local Juan Vigil, imponiéndose por 6-3 y 6-4 en un entretenido encuentro. El cuadro principal aranca hoy desde las tres. La pista número uno estará copada por jugadores de la casa. Ramón del Olmo se enfrentará al vasco Markel Garaygordobil, mientras que Gabi Díaz medirá fuerzas contra Zoilo Ríos y Antonio Muñiz cerrará la jornada frente al gallego David Cao, número 89 español.

El 'Roark' lidera la XXIV Regata El Gaitero

VELA

:: C. S. El 'Roark', de Jerome Baronnet de Arcachón, se situó como líder de la XXIV Regata El Gaitero, que ayer celebró su primera etapa entre Getxo y Santander. El 'Despeinado', de Carlos Maidagan, está situado en segunda posición de la general, por delante del 'Urbegi', de Javier Larrañaga. Hoy se disputa la etapa reina entre Santander y Gijón.

'Cadum' y 'Donatella' ganan en Luanco

HÍPICA

:: T. B. 'Cadum de Champloue', montado por Juan Riva, ganó, en la categoría de siete años, el Concurso de Caballos Jóvenes de Luanco, que concluyó ayer en La Morfosa. En la categoría de seis años, 'Donatella', con Enrique Camiuraga, fue el vencedor. Por su parte, Hugo Álvarez, a lomos de 'Lagun', fue el mejor en el Concurso Social.

¡Reserva ya tu ejemplar!

YANTAR 2019

REVISTA DE LA GASTRONOMÍA ASTURIANA

Desde el domingo 28 en tu kiosco **POR SOLO 4'95 €**

El recetario de los grandes cocineros asturianos.

Las 104 páginas de la REVISTA ANUAL DE LA GASTRONOMÍA ASTURIANA, edición especial del suplemento semanal Yantar, recoge un amplio recetario de cocina asturiana seleccionado por los principales chefs de la región, propuestas de sidras elaboradas en Asturias, productos de la industria agroalimentaria y reportajes, entrevistas y análisis sobre la situación y el futuro del sector.

suscriptores
20%
RESERVA HASTA EL 30 DE AÑO
TELF. 985 17 98 33

EL COMERCIO
LA VOZ DE AVILÉS

PLENOS
DE VIDA